

Presseinformation
1. Stadtsalon Bildung

Einladung 1. Stadtsalon Bildung

Donnerstag, 14. Juni 2018
14-19 Uhr

TU Wien
Kontaktraum im Neuen EI
Gußhausstraße 27-29, Stiege 1, 6. Stock
1040 Wien

Der »Stadtsalon Bildung« widmet sich Bildungsräumen mit Blick auf Partizipation, Sicherheit und Gesundheit. Es erwarten Sie Vorträge und Impulse aus Architektur und Raumplanung, Soziologie und Pädagogik. Vom Kindergarten über die Schule bis hin zu außerschulischen Angeboten werden Erfahrungen aus Theorie und Praxis interdisziplinär diskutiert.

Impulsreferate

Beate Weyland, Universität Brixen, Bildungswissenschaft (I)
Susanne Hofmann, Architekturbüro Die Baupiloten, BDA (D)
Michael Hasler, Schulleiter, Neue Stadteilschule St. Gallen (CH)

Im Anschluss wird die Publikation »Bildungslandschaften in Bewegung. Positionen und Praktiken« wird beim 1. Stadtsalon Bildung präsentiert.

Der »Stadtsalon Bildung« lädt Interessierte aus Kindergarten, Schule, Universitäten und Hochschulen, Verwaltung, Vereinen, Architektur und Raumplanung, Soziologie, Pädagogik und alle Interessierte ein.

Eine Initiative von:

AUVA
und
TU Wien